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"Es malo que dificulten mi trabajo, 
pero peor que intenten humillarme"
Mariluz Margullón, concejala en Villanueva de la Torre con un 80 por ciento de discapacidad 
visual, habla con LA CALLE de las trabas que el Gobierno del PP pone a su labor

EL PERFIL
M ariluz M argulló n  es concejala del PSOE en Villanueva de la Torre. Tiene 
una discapacidad visual superior al 80 por ciento pero, para poder d e se m - 
peñarsu  labor con norm alidad, lo único que necesita es q ue  los d o cu m e n 
tos oficiales se le entreguen con letra am pliada al ta m a ñ o  2 4  y  en negrita. 
Lleva m ás de dos años haciendo esta petición al equipo de G obierno de 
Villanueva, liderado p or M arta  Valdenebro, alcaldesa del Partido Popular 
y, según afirm a, lo único que ha recibido es "desprecio y  humillaciones". 
Reconoce que ha pensado varias veces en dejar su cargo por las trabas 
que le están poniendo, pero 
añade que pesa m ás la res
ponsabilidad y  el a m o r a 
Villanueva de la Torre.
"Los vecinos quisie 
ron que yo fuera 
concejala y  voy 
a seguir. Ellos y  
m i fam ilia m e 
dan la energía 
que necesito 
para luchar 
cada día".

LA CALLE.- Textos ampliados al 
tamaño 24 y en negrita. Es todo lo 
que necesita para desempeñar con 
normalidad su labor de concejala. 
¿Qué siente al tener que pedir Ple
no tras Pleno durante más de dos 
años que se cumpla algo tan senci
llo y que, además, está reconocido 
en la Convención de Derechos de 
las Personas con Discapacidad? 
MARILUZ MARGULLÓN.- Indig
nación. No estoy pidiendo ningún 
imposible, sino que se amplíe la 
letra. No es algo que necesite tec
nología especial, sino que podría 
resolverse con voluntad y un poco 
de sensibilidad.

LC- Desde que es concejala de Vi
llanueva ¿ha recibido alguna vez 
los textos adaptados?
MJft.- Sí, claro. En la anterior legisla
tura, cuando gobernaba el PSOE, los 
recibía sin ningún problema. Sólo 
tuve que decirlo 
una vez y la secre
taria se encargaba 
de adaptármelos.
Desde que llegó 
Marta Valdenebro 
(PP), sólo alguna
vez me han dado ..........................
las convocatorias 
como yo las necesito, pero lo han 

hecho sin firmar, como si no qui
sieran que la alcaldesa se en

terase. Los funcionarios son 
los mismos, pero los que 
gobiernan, no.

LC.- ¿Qué supone para 
usted recibir un texto 
sin adaptar?
M.M.- Perder toda 
la autonomía. Hay 
veces que llego a 
casa y le tengo que 
pedir a mi marido 
o a mi hija que me 
lean el acta de un 
Pleno, o utilizar 
una lupa para no 

tener que im-

"Las administraciones 
tienen que dar ejemplo 

de integración y respeto, 
y a mí me lo han faltado 

en muchas ocasiones

plicar a nadie. Yo tengo una disca
pacidad absoluta del cien por cien, 
pero mucha gente no lo sabe por
que no se aprecia a simple vista. No 
llevo bastón, ni gafas, ni voy en silla 
de ruedas. Para hacer una vida nor
mal sólo necesito pequeños apoyos. 
Cuando hace falta una tecnología 
concreta, se encarga la ONCE, pero 
parece que algo tan sencillo como 
ampliar el tamaño de una letra de
bería hacerlo el Ayuntamiento, por
que las administraciones tienen que 
dar ejemplo de integración y de 
respeto y a mi me lo han faltado en 
muchas ocasiones.

LC.- ¿A qué se refiere cuando dice 
que le han faltado al respeto?
MJML- Al modo en el que me trata 
la alcaldesa y el teniente de alcalde 
en el Pleno. Han llegado a decirme 
que no les importa que yo tenga 
una discapacidad, que esté afiliada 

a la ONCE o el ta
maño de letra que 
yo necesite para 
poder leer sin di
ficultad. Es malo 
que dificulten mi 
trabajo, pero peor 
aún que intenten 
humillarme. Es 

algo que no sólo me duele por mi, si 
fuera sólo eso... Lo que pasa es que 
pienso que si esto lo hace el PP de 
Villanueva conmigo, que tengo un 
problema que puede solucionarse 
sólo con voluntad y un poco de sen
sibilidad, ¿cómo vamos a confiar en 
este partido para dar una solución a 
las miles de personas dependientes 
y con discapacidad que necesitan 
de políticas públicas efectivas?

L.C.- El Gobierno de Castilla-La 
Mancha aprobó el 3 de abril el 
anteproyecto de Ley de Garantía 
de las Personas con Discapacidad. 
¿Qué opinión le merece?
MJWL- Que con este asunto Cospe- 
dal y el PP buscan sólo hacerse una 
foto y vender humo. Las personas
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